

Rita Krummenauer spendet 1.500 Euro für Ukraine-Hilfe

Erlös des Verkaufes von selbstgenähter Oster-Dekoration

Die Obernburgerin Rita Krummenauer näht gerne und möchte die Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine unterstützen. So kam sie auf die Idee auf dem Wochenmarkt Obernburg und am Verkaufsoffenen Sonntag die selbstgenähte Osterdekoration zu verkaufen.

Das Ergebnis ist enorm: 1.170 EUR konnte die Obernburgerin so für die gute Sache einnehmen. Der StadtMarketing-Verein Obernburg unterstützt diese schöne Aktion und rundet die Summe auf insgesamt 1.500€ auf.



Rita Krummenauer übergibt den Erlös aus dem Verkauf von selbstgenähter Osterdekoration an das Bayerische Rote Kreuz in Obernburg.

V.l. Bürgermeister Dietmar Fieger, Rita Krummenauer, Edwin Pfeifer (Kreisgeschäftsführer BRK-Kreisverband Miltenberg-Obernburg)

Foto: Stadt Obernburg